Gente DE HOY

Marta Julia Díez

Por tiempo y prestigio

Hombre querido y recordado por cientos de alumnos que en alguna ocasión pudieron recibir sus amenas clases de latín y literatura española, leer sus poemas, o simplemente deleitarse con sus críticas humorísticas en *La Prensa Libre*. Ese es **Arturo Agüero Chaves**, el profesor.

Con nueve decenios sobre sus espaldas, don Arturo se hizo acreedor a uno de los reconocimientos que mejor reflejan su destacada carrera: el pasado 18 de junio recibió el Doctorado Honoris Causa que confiere el Consejo Universitario de la Universidad de Costa Rica, por considerarlo "un inagotable estudioso del origen, desarrollo y enseñanza de la lingüística, por su amplia producción intelectual, su proyección internacional y el rescate de la cultura nacional".



Arturo Agüero Chaves.

El doctor Arturo Agüero nació casi con el siglo, el 28 de mayo de 1907, en San Isidro de Coronado. En 1929 comenzó a dar clases en la Escuela Normal de Heredia. Luego, ocupó el cargo de director en varias escuela rurales hasta ser profesor de literatura y latín en el Instituto de Alajuela y en el Liceo de Costa Rica.

Desde entonces se declaró un lingüista enamorado de su proefesión. También un escritor y poeta, con libros publicados como El romancero tico, Literatura y Gramática Españolas y Origen y Desarrollo de la Lingüística. Además de decenas de columnas y artículos publicados en La Nación.